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Conforme edital de convocação, aos seis dias do mês de março de dois mil e 

dezessete, às dezesseis horas e quarenta e cinco minutos, em segunda chamada, 

reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária, no Auditório do Campus Avançado 

Sombrio, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte 

pauta: a) informes sobre os movimentos de mobilização de 2016 e o Acordo firmado 

entre a Reitoria e as seções sindicais do IFC; b) Deliberação quanto à liberação de 

inscrições para participação no Curso de Formação Política; c) Atividade em alusão 

ao aniversário da seção sindical; d) outros informes.  Ao iniciar os trabalhos, o 

Coordenador-geral da Seção Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos Marangoni deu 

boas vindas aos presentes e apresentou a pauta da convocação, já descrita. Ato 

continuo, solicitou a inversão da pauta, para repassar alguns informes enquanto os 

colegas servidores estivessem chegando para a assembleia, assim passou a relatar, 

a título de informes que, a emissão dos comprovantes de pagamento do Plano de 

Saúde São José para declaração de Imposto de Renda será pauta de uma reunião 

da direção do Sindicato com  os representantes do Plano em Criciúma, na próxima 

quarta-feira dia oito e logo em seguida será encaminhado para conhecimento dos 

servidores interessados informação de como estes devem proceder para obter o 

comprovante. Ainda como informes o Coordenador relatou que a assessoria jurídica 

encaminhou e-mail, informando que houve a emissão de alvará para pagamento de 

parcela residual do processo de correção de 28%, o texto dos advogados informa 

que “temos conhecimento de que pode haver atraso na liberação dos valores pois a 

CEF e a Justiça Federal não estão se entendendo quanto a correção dos valores, 

pois o alvará foi emitido antes do depósito o que gera uma correção monetária dos 

créditos, em função disso a CEF não quer arcar com esse prejuízo”. Em síntese, os 

valores estarão liberados em pouco tempo, mas quem quiser pode se apresentar na 

CEF para fazer o levantamento e ter ideia do valor a receber. Em tempo, o 

coordenador informou que vai repassar na lista de e-mails o comunicado da 

assessoria jurídica para conhecimento de todos. Retomando a pauta, o coordenador 

informou que participou junto com os colegas Israel e Lenise, de uma primeira 

reunião na Reitoria, onde estavam presentes também membros das outras seções 

sindicais do SINASEFE/IFC, a Reitora, os pró-reitores e a assessoria jurídica da 

Reitoria, objetivando encontrarem um termo de acordo em relação aos dias 

paralisados e ou com mobilizações ocorridos em 2016. Segundo o coordenador, a 

conversa com a Reitora fluiu bem e foi produtiva, ao final as seções sindicais saíram 

com a tarefa de formalizar uma minuta de acordo que contemplasse as 

características e circunstâncias das atividades e mobilizações que ocorreram em 

cada Campus. Relatou Marangoni que em vinte de fevereiro voltaram a se reunir, 

conforme havia sido acordado e nesta reunião foram apresentadas novamente a 

situação de cada seção sindical e assinado um acordo que já foi publicado pela 

Reitoria dando ciência de que as atividades de mobilização e paralização nas 



seções sindicais em 2016 não resultaram em prejuízo ao IFC, tão pouco às 

atividades letivas e administrativas daquele ano, nada mais havendo para se 

responsabilizar os servidores que participaram das atividades. Quanto ao segundo 

ponto de pauta, Marangoni disse que segundo foi informado, na reunião estadual 

ocorrida em 2016 em Rio do Sul, onde estavam presentes representantes da nossa 

seção sindical, foi deliberado pela organização de um curso de formação politica. 

Nestes termos, a Seção Sindical Litoral ficou responsável pela organização do 

evento, que vai acontecer entre os dias dez e doze próximos, e apresentou a 

proposta já aprovada na assembleia de Santa Rosa do Sul, para que o sindicato 

financiasse os colegas filiados que se inscreveram para o curso. O professor 

Jeferson perguntou quem são os inscritos, ao que foi informado para assembleia 

que estão inscritos o Gerson, Israel, Danilo e Luciana, além da colega Sabrina que 

não é filiada ao sindicato. Apresentado o curso e justificada a importância deste para 

a formação de servidores que queiram aprofundar seus conhecimentos, Marangoni 

questionou se mais alguém teria interesse em participar e não houve manifestações, 

o coordenador solicitou votação na assembleia para saber se o sindicato poderia 

custear a viagens dos colegas para que estes repassassem posteriormente o 

conhecimento e dinâmicas recebidas na atividade. A votação se encerrou com nove 

votos a favor, nenhum voto contrário e uma abstenção, do próprio coordenador que 

argumentou já ter votado em Santa Rosa do Sul. Para o terceiro ponto de pauta, que 

tratou do aniversário da seção sindical no próximo dia vinte e dois de abril, 

Marangoni disse que a Direção do Sindicato fez reunião no último dia dois e gostaria 

de buscar opinião da assembleia para definir por uma confraternização em alusão a 

esta data, após algumas intervenções dos colegas a respeito do assunto 

considerando positiva a proposta da direção, o coordenador apresentou o relato do 

debate em Santa Rosa do Sul a respeito do assunto, informando que todas as 

manifestações foram de apoio as festividades, e que pela quantidade de feriados no 

mês de abril e também pela preocupação com os colegas que trabalham a noite, foi 

definido que qualquer atividade deveria ser feita nos finais de semana e se 

estabeleceu o dia seis de maio para esta, em específico. Dito isso Marangoni passou 

a questionar a assembleia para que se estabelecesse votação quanto ao aceite 

desta em se fazer um evento para comemorar o aniversário do sindicato. A 

assembleia foi unanime em acatar a proposta para fazer uma festa no dia seis de 

maio, deixando a cargo da direção ações como a de definir o local e se é almoço ou 

janta. Foram lembrados alguns locais, tais como o Parque Aquático do Caverá, o 

Guinho’s Pizzaria, antigo Zimbauê, por ter uma pista de boliche, além do Parque das 

Águas e o Restaurante Lagos de Pedra. Marangoni questionou a assembleia quanto 

ao valor a ser investido e disse que tinha a proposta já aprovada em Santa Rosa de 

se manter o valor da última confraternização por ter sido aprovada em assembleias 

com bom número de servidores e que a direção gostaria de acrescentar um brinde 

que custasse em torno de setenta reais. Questionado de quanto foi o valor 

anteriormente aprovado disse que era de R$ 150,00 (cento e cinquenta reais), a 

assembleia com nove votos favoráveis aprovou a manutenção do valor e o 

investimento com os brindes. Ao mesmo tempo foi sugerido que não fossem coisas 

de comer, porque não fazia sentido nesta data. Nada mais havendo a tratar o 

Coordenador encerrou a assembleia e eu Avelina Claudete Rodrigues Claudino, na 



função de Secretária, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo 

Coordenador-geral e demais presentes, conforme lista de presença, no livro de 

presença. 

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


